

Un projet de seconde jeunesse pour des prothèses auditives a vu le jour sur la Riviera



De gauche à droite: Nicolas Fontaine - responsable relations internationales; Mélanie Senggen - bénévole; Claire-Lise Praz - bénévole; Youma Seck Moneron - responsable logistique; Claudia Zufferey - assistante audioprothésiste Acoustique Suisse - Audition Santé; Maximin Pradera - responsable partenaires; Morane Dewarrat - responsable communication; Suisse. Magali Labarthe et Sandra Sarrasin - bénévoles; Jérémie Montagnat-Misson -audioprothésiste Acoustique Suisse.

Donner une deuxième vie aux prothèses auditives valaisannes : voilà le projet du Rotaract Montreux Riviera et d'Audition Santé.

Pour l'heure, près de 300 appareils ont été récoltés. Ils sont testés, nettoyés, triés et seront finalement envoyés dans des pays à faibles revenus, notamment à Madagascar. C'est dans un an environ que des personnes souffrant de surdité profonde pourront bénéficier de cette action.

Les initiateurs du projet lancent un appel afin de motiver d'autres laboratoires d'audition à récolter des aides d'occasion. À terme, ils aimeraient dans un premier temps récupérer toutes les prothèses inutilisées de Suisse romande.

Selon l'OMS, près de 80% des 456 millions de malentendants dans le monde proviennent des pays du Sud. Les maladies infectieuses évitables et la prise de certains médicaments en sont la principale cause.

